

Jeudi 11 novembre 2021 [dans la soirée]

Nul ne connaît Ma Face mais lorsque vous La verrez illuminer vos demeures, vous serez subjugués en même temps que désorientés. L'homme alors connaîtra son impuissance ou entrera dans la furie de son orgueil. Ce sera l'heure du choix, la grande heure du partage des hommes : les uns à Ma droite, les autres à Ma gauche. Mais nul ne sera laissé pour compte.

[LE SEIGNEUR] Tu marcheras devant Moi et tu ne te retourneras pas. Comme tout homme, tu ne peux voir le Soleil de Dieu sans te brûler. Mon souffle te guidera. Si tu tombes Je te relèverai, mais fais bien attention à tes chutes et suis-Moi toujours, au risque de te perdre et d'en perdre d'autres.

L'homme n'avance jamais seul, tous êtes accompagnés. Peu le voient, beaucoup l'ignorent et la majorité s'en désintéressent, absorbés qu'ils sont par leur ego, leur confort, leurs plaisirs. Tout cela va leur être ôté et tous serez pris dans la tourmente qui vient. Dans la tornade de Feu qui se prépare, beaucoup tomberont, d'autres se relèveront, mais il y aura grande souffrance et aussi grande joie pour certains.

Il est demandé à l'homme de ne pas faiblir et de marcher sur la voie étroite sans dévier du chemin.

Nul ne connaît l'avenir, pas même le présent.

Nul ne connaît Ma Face mais lorsque vous La verrez illuminer vos demeures, vous serez subjugués en même temps que désorientés. L'homme alors connaîtra son impuissance ou entrera dans la furie de son orgueil. Ce sera l'heure du choix, la grande heure du partage des hommes : les uns à Ma droite, les autres à Ma gauche. Mais nul ne sera laissé pour compte. Il y aura alors grande misère dans les cœurs et celle-ci au jour sera dévoilée.

Ne craignez pas, il faut que cela arrive pour purifier la terre et montrer aux hommes leur cœur profond. Vous serez purifiés. Ce sera la grande heure de vérité, vous ne pourrez plus vous cacher, vous serez tous mis à nu. Il y aura des cris et des grincements de dents et les démons par milliers fuiront vos demeures, entraînant avec eux une foule d'hommes hurlants et vociférants. La terre ne sera qu'un grand cri vivant.

Dans tout ce tumulte, gardez confiance, les yeux levés au Ciel vers votre Dieu qui de Sa Main vous guidera. NE PERDEZ JAMAIS CONFIANCE, ENTENDEZ-VOUS ? Soyez confiants et persévérez dans tous vos actes, en confiance. Le Ciel a-t-il jamais abandonné Ses aimés ? Vous savez bien que non, Mes petits. Alors restez petits et confiants et marchez dans les ténèbres, vos cœurs en le Mien. Criez vers Moi, appelez-Moi, invoquez-Moi et de Mon trône de Feu, Je descendrai pour vous emporter avec Moi en vous protégeant de Mon manteau.

Les églises seront pillées. On disséquera les cadavres, on brûlera ceux qu'on appelle les impies. Il faut que cela arrive avant le grand Jour de Dieu qui incendiera le monde et son apostasie !

LE TEMPS VIENT ET IL VIENT BIENTÔT, qui l'attend en est éclairé, qui l'ignore marche dans les ténèbres et les ténèbres l'égarent.

Il n'est plus temps de tergiverser mais il est temps de vous prononcer. Dieu voit en le cœur des hommes, Mes enfants et Il sait qui Il placera devant vous, à côté de vous. Il sait qui Le suivra et qui Le reniera.

Enfants, vous ne pouvez mesurer l'ampleur de la dévastation. Et pourtant il faut que cela arrive parce que les hommes ont fermé leurs cœurs, les hommes sont devenus des bêtes immondes, s'adonnant à leurs plaisirs impies. Toute chair est devenue une marchandise, les lois divines sont violées et les cœurs ricanent.

Combien de temps dureront leurs sarcasmes ? Très peu de temps en vérité, il reste très peu de temps avant que la foudre ne tombe sur vous. Vous fléchirez devant la Face du Père, vous tomberez à genoux la face contre terre, mais aurez-vous encore le temps de vous repentir ?

Ne perdez pas de temps, enfants, lavez vos robes avant qu'il ne soit trop tard. Enfilez le vêtement de lin de la Parole et nourrissez-vous du lait du Ciel donné à la multitude pour la sauver, pour l'abreuver, pour la guérir et pour la guider.

Les enfants marqués au front vaincront.

N'AYEZ PAS PEUR, N'AYEZ PAS PEUR, mais entrez dans la tourmente la palme à la main !

Vous avez été prévenus tant de fois et vous n'avez pas écouté. Mais maintenant il n'est plus temps de tarder car l'heure approche et elle est déjà là de Ma Venue. MON RETOUR VIENT !

Préparez vos cœurs à la liesse et avancez dans la ténèbre le regard haut porté en le Soleil de votre Dieu.

Jamais vous n'êtes abandonnés, même dans le puits le plus profond, votre Seigneur et Maître veille et Il vient à vous.

Demain vous comprendrez. Aujourd'hui est trop tôt, mais demain vous comprendrez et vous vous frapperez la poitrine de n'avoir pas voulu voir ni entendre ni acquiescer, vous vous frapperez la poitrine de votre ignorance. Trop tard il sera ? Tout dépendra, Mes enfants, de vos cœurs, de leur fermeture ou de leur ouverture, de leur non-désir ou de leur désir, de leur soif ou de leur sécheresse. À chacun est donnée sa part. À chacun alors de tendre la main pour recevoir du Cœur de votre Dieu la manne céleste qui élève et qui sauve, la manne qui transcende et qui purifie, la manne qui élève et soulève, la manne qui en le silence des jours et des nuits porte le sourire de l'Espérance et la force du Salut. Quiconque est appelé reçoit la lumière pour se mettre en route au moment où l'horloge sonnera. Soyez prêts, dans vos cœurs soyez toujours prêts et dans la confiance avancez !

Petit troupeau, tu es marqué du Sceau de ton Dieu. Que peut-il t'arriver ? Tu parviendras toujours à la croisée des chemins et là tu déposeras bagage pour monter encore plus haut au Soleil de ton Dieu. Vois comme la Lumière est belle qui trace la route et t'invite au partage. Vois et viens, au sommet, Il t'attend et te mène à Sa Demeure.

Homme, tu ne peux résister à l'appel du Très-Haut qui en une gerbe de feu te transforme et t'habille. Avance, ne regarde pas en arrière ! L'ancien n'a plus de vie et le nouveau t'attend, qui luit de la Lumière du Très-Haut. Incendié tu seras et tu ne pourras pas reculer puisque en avant de toi tu verras le Soleil. Quelle grande hymne alors en ton cœur,

quel chant de victoire t'envahira ! Tu auras dépassé et vaincu les plus hauts sommets et près de ton Dieu tu marcheras dans l'allégresse et la réjouissance. Quand tu auras franchi la porte, tu sauras la Victoire annoncée.

Habille-toi, dès maintenant prends le nouvel habit de l'envol et marche sans jamais te retourner.

Hier est derrière toi, l'instant présent est déjà hier, demain vient et la béatitude s'annonce dans les trois temps. Dans le temps, dans l'espace tout est UN, rien ne s'arrête jamais, mais tout temps qui vient est transformation.

L'eau qui coule de la source à la rivière, de la rivière au fleuve, du fleuve à la mer est toujours la même eau qui suit le courant. Le courant est la vie que tout homme emprunte et vit, la vie qui ne cesse pas et qui vous mène à la béatitude infinie.

Vient le temps de la dépossession du moi, la dépossession de l'être défini pour l'ouverture vers l'infini.

Soyez prêts, l'heure vient, Je l'ai dit déjà, elle est déjà là. Maintenez vos lampes allumées et revêtez le vêtement de fête. Ayez le cœur en liesse, l'esprit à l'abandon. Celui qui descend vient avec la faux pour battre la moisson, cueillir les blés mûrs et engranger le grain.

Que la montagne est belle, qui porte ses élus en le Soleil de Dieu, que la montagne, silencieuse, resplendit du grand silence ! Vous entendrez alors peut-être un battement d'ailes en le silence absolu et la Victoire sera ! Et vous serez renouvelés et vous goûterez à Ma Gloire et vous vivrez !